

AWDI

Perhutani Majalengka dan Polresta Cirebon Bersinergi Jaga Keamanan Hutan

Asep Wahidin - MAJALENGKA.AWDI.OR.ID

Feb 6, 2024 - 21:31



Foto bersama Pejabat Perhutani Majalengka dan Polresta Cirebon

Majalengka - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Majalengka bersama dengan Kepolisian Resort Kota (Polresta) Cirebon melakukan koordinasi dalam upaya untuk menjaga gangguan keamanan hutan terutama menghadapi potensi bencana alam yang bertempat di kantor Kepolisian Resort Kota (polresta) Cirebon. Senin (05/02).



Pertemuan dilaksanakan dalam rangka memperkuat sinergi dalam upaya persiapan menghadapi potensi bencana alam yang akan terjadi pada musim penghujan di wilayah hutan Cirebon. Hadir dalam acara tersebut Administratur/KKPH Majalengka Suparno beserta Wakil Administratur/KSKPH Majalengka Deni Rusyana, Asper/KBKPH Ciwaringin Rahmat dan Danru Polhutan Mobil Yadi Tatang Haryadi, Kepala Kepolisian Resort Kota (Polresta) Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.IK., M.H didampingi oleh Kasat Intelkam kompol Joni Surya Nugraha S.IP., M.H.

Administratur/KKPH Majalengka menyampaikan bahwa kunjungan kerja kali ini dimaksudkan untuk membangun silaturahmi guna tercapainya hubungan yang harmonis dan bersinergi. “Mudah-mudahan kunjungan kali ini bisa memperlancar hubungan kita dalam mengantisipasi gangguan keamanan hutan terutama potensi terjadinya bencana alam yang mungkin terjadi di musim penghujan pada saat ini”.

Sementara itu Ibu Sumarni Kepala Kepolisian Resort kota (Polresta) Cirebon menyampaikan bahwa pentingnya Kerjasama antar Lembaga untuk meminimalkan dampak gangguan keamanan hutan terutama bencana alam. “Koordinasi yang baik dengan Perhutani maupun Lembaga lainnya akan selalu kita jaga, hal ini penting untuk memperkuat langkah kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban bagi Masyarakat dan lingkungan”.

Semoga Kerjasama ini dapat meningkatkan respon cepat dan efisien dalam menghadapi gangguan keamanan hutan, karna sebagaimana kita tahu bahwa hutan sangat berperan penting bagi kehidupan kita semua.

(Sumber Humas Perhutani Majalengka/AW)